Mündliche Anfrage der Frau Abgeordneten Kamm

Frage:

Wie viel hat der Umbau des Gebäudes der ehemaligen Forstdirektion Schwaben/Oberbayern in Augsburg, Fronhof 12, der im September 2003 eingeweiht wurde gekostet, welche Kosten entstehen für die erneuten Umbaumaßnahmen, die durch die neue Nutzung durch das Vermessungsamt notwendig werden, und wohin werden die Arbeitsplätze der Forstdirektion verlagert?

Antwort:

Für den Umbau des ehemaligen Forstdirektionsgebäudes Oberbayern-Schwaben in Augsburg, das im September 2003 eingeweiht wurde, wurden damals rd. 2,25 Millionen Euro festgesetzt. Tatsächlich ausgegeben für den Umbau wurden rd. 2,23 Millionen Euro.

Für die Umbaumaßnahmen, die im Zusammenhang mit der zukünftigen Nutzung durch die Vermessungsverwaltung stehen, entstehen Kosten in Höhe von 50.000 EUR. Für die erforderliche Möblierung des Kundenzentrums und der Arbeitsplätze entstehen Kosten in Höhe von 90.000 EUR.

Mit Umsetzung der Beschlüsse zur Forstreform zum 01.07.2005 wurden die Forstdirektionen abgeschafft und die Bayerische Forstverwaltung konsequent zweistufig aufgebaut. Die Beschäftigten der Forstdirektion Oberbayern-Schwaben hatten in zwei Ausschreibungsrunden die Möglichkeit, sich um Dienstposten in Forstverwaltung oder Unternehmen Bay-

• • •

erische Staatsforsten zu bewerben. Im Gebäude der ehemaligen Forstdirektion ist derzeit noch eine Abteilung des Amtes für Landwirtschaft und Forsten Augsburg untergebracht, die Abwicklungsarbeiten durchführt wie z.B. die Auflösung der ehemaligen Forstdirektionsregistratur. Das forstliche Personal des ALF Augsburg ist aber grundsätzlich an der forstlichen Außenstelle in Biburg untergebracht.